

REINOSA

La ronda La Esperanza de Requejo ganó el certamen del Día de Campoo

En la muestra participaron rabelistas, intérpretes solistas y parejas de baile

30.09.2008 - JAVIER

La ronda La Esperanza de Requejo fue la ganadora del certamen folklórico, modalidad de rondas, que se celebró en la tarde-noche del domingo, en la Plaza de España de Reinosa, dentro de los actos del Día de Campoo. El certamen folklórico, que se celebró en el mismo recinto de la plaza tras finalizar el desfile de carretas y se prolongó hasta pasadas las once de la noche, fue seguido por varios cientos de personas. El tiempo soleado y caluroso que se está disfrutando en esta recta final de septiembre, ha colaborado al éxito de la programación matea y, de forma especial, al de la nueva edición del Día de Campoo que se celebró el pasado domingo y volvió a ser una de las jornadas de mayor participación popular.

En el certamen folklórico, celebrado en la Plaza de España, obtuvo el primer premio la ronda La Esperanza de Requejo, que recibió el premio de 400 euros. El segundo correspondió a la ronda El Liguero, seguida de La Laguna, Pico Cordel, Las Fuentes, El Mediaju, La Pozona, la ronda Centro de Mayores y La Colodra.

Por lo que se refiere a la modalidad de solistas de canciones montañesas o campurrianas, mayores y juveniles, consiguieron premio: Esther Terán, Conchi Cobo y Antonio. En el apartado de pandereteras solistas, los premios fueron para Beatriz García y Conchi y, en parejas, para Angela y Beatriz y, Cristina y Marga. En lo que se refiere a rabel, el primer premio fue para Antonio Alonso seguido de Claudio Gómez. En pito y tambor, Eduardo y Evaristo y, en parejas de baile montañés, David y Lara.



Ronda La Esperanza de Requejo. / S. D.